

令和6年度 羽咋小 校長室だより



ハマナス

R6. 11. 12 No. 13

避難訓練～いつ災害が発生しても落ち着いて行動しよう～

11月8日(金)、大地震を想定した避難訓練を行いました。1学期にも地震の避難訓練をしましたが、授業中の実施で、担任(または授業担当者)が引率して学級全体で避難するというものでした。しかし、災害はいつ発生するかわかりません。そこで今回は、掃除の時間に実施してみました。

地震発生放送を聞き、その場で身を守ります。教室等、机がある場合はその下に入りますが、廊下等では自分の手で頭を守りその場で揺れがおさまるのを待ちます。その後、津波警報が発令されたとの想定で、近くの階段を使って全員3階に避難しました。避難開始から学級毎に整列し、点呼が終了するまで3分30秒程でした。もっと混乱するかと予想していましたが、高学年が低学年を先導する姿がたくさん見られ、思ったよりみんな落ち着いて行動できていました。ぜひご家庭でも、いろんな場合を想定した身の守り方や避難の仕方等を確認しておいてください。

避難訓練に引き続き、引き渡し訓練も行いました。大災害時には、安全が確認できるまで子どもたちを学校に留め置くこととなりますので、こちらも大事な訓練です。ご参加いただきました保護者・ご家族の皆さん、ありがとうございました。



教育ウィーク、ご来校ありがとうございました！

11月1日(金)～7日(木)の教育ウィーク期間中、本校では午後の授業を公開しました。都合の良い日を選択できるので、普段なかなか来られないご家族の方も多く参観していたような気がします。子どもたちも張り切って学習に取り組んでいました。また、授業公開以外にも、5日(火)には教育講演会(3年生保護者対象)、7日(木)には給食試食会(1年生保護者対象)やバザーが行われました。バザーは、制服や体操服が格安で購入できるので、開店前からたくさんの方が並んでおり、大盛況でした。試食会・バザーは、



P T A環境委員会の皆さんがお世話してくださいました。

期間中たくさんの方にご来校いただきました。ありがとうございました！

【文責：濱名】